

# むらの 話題



地域の話題をお待ちしています  
(広報係 ☎ 885-0340 内線205)

## 第14回木原城山まつり

4月11日、木原城址城山公園で「第14回木原城山まつり」が開催されました。  
今年は大候不順などにより、まだ咲いていないチューリップもありましたが、当日は好天に恵まれ、来場した皆さんは特設舞台での様々な芸能発表、特産品や各種食品の販売模擬店、ゲームコーナーなどを楽しんでいました。



## 常陽銀行から防犯ブザー寄贈

3月29日、常陽銀行美浦支店(畑山尚支店長)より、村内小学校の新1年生に、小学生に親しみやすい犬の形をした防犯ブザーが寄贈されました。常陽銀行からは平成17年度より毎年、安心して生活できる地域社会づくり、さらに児童一人ひとりの安全確保に貢献したいと、防犯ブザーが贈られています。ありがとうございました。



## JAから交通安全帽子寄贈

3月29日、JA茨城かすみとJA稲敷から、村内小学校の新1年生に通学用の黄色い帽子が寄贈されました。また、4月12日には、子ども達が食や環境、農業への理解を深めるきっかけとなることを願い、小学校高学年を対象とした食農教育補助教材『農業とわたしたちの暮らし』が寄贈されました。ありがとうございました。

## 入学おめでとう 今日から1年生

4月7日、安中小学校を始め、村内3つの小学校で入学式が行われました。  
在校生に導かれ、入場する新入生。ちよっぴり緊張した面持ちでしたが、背すじをしつかりと伸ばして歩き、先生のお話にも真剣に耳を傾けていました。  
また、8日には中学校で入学式が行われ、新入生を迎える新たな学校生活が始まりました。



### 平成22年度入学人数

木原小学校	51人
安中小学校	21人
大谷小学校	94人
美浦中学校	152人

祝

## おめでとう 美浦所属馬 G I 制覇

### 「第40回高松宮記念」

### キンシャサノキセキ号



3月28日、中京競馬場(1200m芝コース)で行われた第40回高松宮記念で、美浦トレーニング・センター堀宣行厩舎所属のキンシャサノキセキ号が優勝しました。

直線入口から脚を伸ばし、ゴール板の100m程前で先頭に立ったキンシャサノキセキ号は、内の馬が食い下がり、外から他の馬が脚を伸ばしてくる最後の瞬まで勝ち馬が分からないほどの大混戦のレースを制しました。小林厩務員は、「重賞3連勝後のレースだったので周囲からの期待も大きく、とても緊張しました。また、今後のことを考えると、このチャンスを逃したくないという強い気持ちがあり、レース後はホッとしたというのが正直なところですよ。このままケガなどをせずに、無事に競走生活を全うしてほしいと思っています。」と語ってくれました。

重賞3連勝を飾って臨んだ今回のレースで、1番人気に支持されるなか、見事、その人気に呼応して優勝したキンシャサノキセキ号、今後の活躍が期待されます。



堀宣行 調教師



小林武幸 厩務員

## 全国大会で銀賞！ 美浦体操クラブ

3月26日から28日、大洗町総合運動公園体育館で、「第10回全国体操小学生記念大会」が開催され、美浦体操クラブの子ども達が茨城県代表として2部門に出場しました。

団体体操の部・女子に出場した新体操選手コースの児童は、昨年に続き見事、銀賞に輝きました。また、団体体操の部・ラジオ体操では、体操一般コースの児童が元気いっぱいの演技を披露しました。出場した子ども達は、緊張感と達成感を味わうことができ、とても貴重な経験となりました。



## トレセシ「愛馬の日」

4月3日、4日に美浦トレーニング・センターで、恒例の「愛馬の日」が開催されました。

今年の愛馬の日は、あいにくの天気となってしまいましたが、ホースショー、ポニーの競馬、乗馬・馬車試乗会、フリーマーケットなど、様々なイベントを楽しんでいる皆さんで、会場となった乗馬苑周辺は熱気に包まれていました。